

## Amaury Vergara pide operaciones justas para comprar jugadores

El presidente de las Chivas ya puso en

marcha reestructuración del equipo y va en busca de refuerzos para la nueva temporada.

Luego de consumir un rotundo fracaso, los altos mandos de las Chivas decidieron hacer cambios y se dio la salida de Ricardo Peláez de la dirección deportiva, por lo cual la dirigencia contrató al español Fernando Hierro. Ahora, Amaury Vergara está en busca de refuerzos para poder

apuntalar el plantel.

En entrevista para TUDN, el propietario del Rebaño Sagrado dejó en claro que buscará jugadores en este mercado invernal pero también busca operaciones justas para poder concretar los fichajes. "En Chivas por su tamaño y tradición de tener a los mejores jugadores mexicanos en su plantel, tenemos que estar constantemente en búsqueda de otros jugadores que puedan estar en otros

clubes para que puedan estar en Chivas", comentó.

"Es algo que no me voy a cansar de repetirlo, uno que las operaciones sean justas, que pongan de su parte, a Chivas le venden más caros, un ojo de la cara o deseos de incluso querer afectar a Chivas, es importante que el jugador que quiera venir a Chivas, si no está en sintonía, actitud, compromiso, no es perfil para Chivas, también es trabajo de Fernando

gestionar que vengan motivados y lo más importante es que no le quite el puesto a un talento que se viene formando en casa", explicó.

Así mismo, Vergara dejó en claro que el equipo tendrá nuevas incorporaciones. "La respuesta rotunda es que sí, sí vamos a buscar refuerzos, quiénes, cómo el perfil, es chamba de Fernando, pero hay áreas que debemos reforzar", agregó el presidente de Chivas.

# SECCIÓN B

VIERNES 21 DE OCTUBRE DE 2022

## PACHUCA 5-2 MONTERREY

# ¡Pachuca noquea a Monterrey!

**Sigue minuto a minuto las acciones entre Tuzos y Rayados, partido correspondiente a la ida de las Semifinales del Apertura 2022**

En un trepidante partido de Ida de Semifinal, los Tuzos del Pachuca vencieron 5-2 a los Rayados del Monterrey, resultado que, los deja bien parados de cara al juego del domingo en el Estadio BBVA.

Los de la Bella Airosa aprovecharon su condición de local y vencieron a los regiomontanos gracias a un triplete de Nicolás Ibáñez, un tanto de Romario Ibarra y otro de Paulino De La Fuente, por parte de los albiazules marcaron Héctor Moreno y Luis Romo.

**¡Electrizante primer tiempo!**

La Liguilla, la fiesta del Fútbol Mexicano, en su fase Semifinal, brindó un gran espectáculo para los amantes del fútbol vertical.

Los Tuzos y los Rayados no solo regalaron siete goles sino un partido de ida y vuelta donde ambos conjuntos querían la ventaja en la serie.

Los hidalguenses pegaron primero vía Nicolás Ibáñez al minuto 8, quien aprovechó las ventajas de la

zaga regia, se encontró con el balón y la mandó guardar en una jugada de tiro de esquina cobrada por Víctor Guzmán.

Rayados reaccionó muy rápido y al 16 de acción ya había puesto el tanto de la igualada en una jugada de tiro libre indirecto, el balón fue al área, Stefan Medina remató a gol, la pelota le quedó a Héctor Moreno y puntual a la cita cabeceó de forma perfecta para empatar el partido.

El partido siguió de ida y vuelta y los de la Bella Airosa volvieron a dar un golpe a la mesa una jugada un tanto fortuita; un balonazo del joven Mauricio Isaías a la zona de Romario Ibarra, quien haría una su tarea al correr por la esférica y definir de gran forma ante la pésima marca de los regios.

Tras el gol, los del Cerro de la Silla no se saldrían de su idea de juego: tener la pelota y atacar de forma ordenada, fútbol que, les seguiría rindiendo dividendos.

Luego de tres intentos, un remate a gol Germán Berterame y dos oportunidades desviadas de Luis Romo y Rodolfo Pizarro vendría la anotación de los albiazules.

Luis Romo, quien estaba dando un gran partido, se encontró la esférica fuera del área y le pegó con gran rencor, dejándola colocada en la orilla de la portería, inalcanzable para Óscar Ustari

**El segundo lapso, Tuzo**

La parte complementaria arrancó con otra anotación de Pachuca a través del español Paulino De La Fuente, un duro golpe a los pupilos de Víctor Manuel Vucetich, todo esto apenas al minuto 47.

Instantes más tarde se vendría la noche para los regios pues sería expulsado Eric Aguirre por una falta imprudente sobre Marino Hinestroza, quien producto de este foul tuvo que salir del campo.

Rayados tendría que jugar 27 minutos con un hombre menos, circunstancia de la cual sacarían provecho los hidalguenses.

Al minuto 76, Monterrey tendría un penal a favor, la jugada que pudo cambiar la partida, pero Rogelio Funes Mori erraría la pena máxima.

En los minutos finales, los Tuzos fueron a matar a los Rayados y conseguirían dejarlos moribundos con dos anotaciones de Nicolás Ibáñez sobre la parte final.

El juego de Vuelta es el próximo domingo en el Estadio BBVA, escenario que, tendrá que pesar para que Monterrey pueda obrar la remontada.

Apunte Acabó la racha sin gol en contra de Rayados: luego de cinco partidos, el equipo del Cerro de la Silla volvió a ver su arco agujerado con la anotación de Nicolás Ibáñez; la racha sin gol de Esteban Andrada quedó en 500 minutos.

## QATAR 2022

# Messi sorprende y señala a sus favoritos para ganar el Mundial

**A un mes del inicio del torneo en Qatar, el delantero del PSG habla muy claro sobre cómo ve a los aspirantes al título.**

Leo Messi señaló a sus favoritos para ganar el Mundial de Qatar e intentó rebajar la presión que existe sobre la selección de Argentina con vistas al torneo durante la conversación que mantuvo con Pablo Giraldo, de la que se conoció un nuevo avance y que emitirán DIRECTV Sports y D-Sports Radio este jueves. "Para nosotros, los argentinos, es

difícil estar tranquilos. Siempre somos los mejores, los candidatos, pero no siempre fue así. Y un Mundial es muy difícil. Se tienen que dar muchísimas cosas para ser campeón. Hay muchas selecciones que quieren lo mismo que nosotros y si no estamos bien, hay muchas que estarán mejor", advirtió Messi.

El delantero del Paris Saint-Germain no dudó en señalar a los grandes candidatos para ganar el Mundial y entre todos ellos eligió uno: "Hoy en día los candidatos son los grandes seleccionados como Alemania, Brasil, Francia, Inglaterra y España. Pero si me tengo que quedar con dos, Brasil y Francia son los grandes candidatos

para este Mundial". "Los franceses, más allá de haberse quedado afuera en la última Eurocopa, tienen unos jugadores impresionantes como mi compañero en el PSG Kylian Mbappé y una idea de juego muy clara", añadió.

En la misma entrevista, Messi habló del "miedo" que empiezan a tener los futbolistas de quedarse fuera del Mundial por una lesión: "Es un Mundial diferente, al jugarse en una época diferente a las anteriores. Estamos tan



cerquita que cualquier mínima cosa que te pueda pasar te puede dejar afuera. Lo que le pasó a Paulo [Dybala], a Fideo [Di María], a nivel personal ya lo preocupa a uno, y después ver esas cosas te da más miedo, entre comillas".

Pese a todo, Leo aseguró que lo mejor es actuar con normalidad dentro de la cancha, sin pensar en los riesgos: "Salir a jugar pensando en eso puede ser contraproducente. Y lo mejor es actuar con normalidad, como siempre. Jugar es la mejor manera de estar bien. Ojalá se recuperen. Creo que tienen tiempo de sobra para poder recuperarse y estar bien".

Derroche de cultura y deporte...

# En "La Feria de la caña Puga 2022"



Se correrá la esperada "Ruta Cañera 2022" con ciclistas de ACEN.

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

Oportunidad de oro para quienes gusten de la verdadera feria, según el programa de lo que habrá en Puga a partir del 27 de octubre, echarán la casa por la ventana quienes organizan este evento.

En dicha feria habrá cultura, deporte, buena gastronomía y actos cívicos importantes, fundamental ha sido en esto el conocimiento de quien funge como delegado regional, el señor Gregorio Suárez, entre los festejos habrá la colocación de un letrero de buen tamaño anunciando el nombre del poblado.

En lo que se refiere a lo deportivo, previo "al

rompimiento", habrá un encuentro de buen fútbol, el equipo de Puga de la primera división recibirá la visita de "Atlético Nayarit" de la liga TDP, también la participación de un club de motociclistas.

El 28 se hará presente "el rey de los deportes" con un encuentro de equipos de béisbol de mucha calidad, será a las 4 de la tarde, el día 29 abren actividad con un cuadrangular de básquetbol a las 10 de la mañana



Enorme letrero será colocado a la entrada del poblado "Francisco I. Madero"



La capacidad de Gregorio Suárez, delegado, presente en el programa de la "Feria Cañera 2022" en Puga.

y a las 11:00 el evento ciclista esperado: "Ruta cañera 2022" con la participación de corredores de la Asociación de Ciclismo de Nayarit, que preside Gilberto Ortega Robles.

El día 30, en la víspera de la clausura que será el 31, habrá charrería a las 11:00 y a la una de la tarde, luego festejarán a los muertos con detalles inherentes, como altares y calaveritas.

Enmarcarán estos festejos con ballet como el "Mexcaltán" y de la escuela de Artes de Nayarit, bailables regionales, desfile de catrinas, revelación de obras culturales, desfile militar, homenaje a Francisco I. Madero, cabalgata, música por la banda de gobierno del Estado y muchas cosas más.

En la máxima división del fútbol amateur federado

## Bellavista, Suterm y Morelos puntúan en la tabla General

Los cuatro últimos no han ganado, tampoco empatado, sin embargo tienen tres puntos producto de su presencia en la inauguración de la Temporada 2022-2023 que lleva el nombre de "José Antonio Huizar Espinoza"

La liga tiene presencia en cinco municipios: Tepic, Ruiz, Santa María del Oro, Compostela y Santiago, Ixcuintla

El miércoles 19 de octubre se jugó partido pendiente y en Santiago, Costeros dobló 5 goles a uno a los Azucareros

Por Miguel Curiel Aguilar  
Asociado CRODENAY

Cuando se han jugado tres fechas de la Liga de Primera División Amateur de la AFEN, adherida y con la égida de la Federación Mexicana de Fútbol en su sector aficionado que preside el ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, el actual campeón: "Hilanderos" de Bellavista, los "diablitros" del Suterm y la "pandilla" de Morelos están en el liderato de la tabla general y aunque el campeonato es joven, la ventaja que están tomando en puntos puede marcar la diferencia al final del rol regular que deberá jugarse por allá del mes de junio del 2023. Hay que remarcar que la primera división Amateur tiene presencia en cinco municipios Tepic, Ruiz, Santa María del Oro, Compostela y Santiago, Ixcuintla y eso manifiesta que el trabajo que se hace en AFEN tiene solidez y experiencia.

RESULTADOS FECHA 3 G1

COST. SANTIAGO VS AZUCAREROS (PEN)	
EJIDO	4 VS 5 MORELOS
MORA	4 VS 1 LAGUNA
CERESO	4 VS 1 CAMINERA
DESIERTO	4 VS 3 LÁZARO CARDENAS
PUGA	2 VS 3 RUIZ
RESULTADOS FECHA 3 G2	

BELLAVISTA	8 VS 2 MOCTEZUMA
PATOS FEOS	4 VS 2 PROVINCIA
BATEMETA FC	0 VS 3 SJTERM
ATL VILLAS	3 VS 5 SAMAO
INTER LAS VARAS	7 VS 2 CHAPULTEPEC
INF LOS FRESNOS	1 VS 4 TIERRA Y LIBERTAD
RESULTADOS JUEGOS PENDIENTES	
LÁZARO CÁRDENAS	6 VS 1 MORA
CAMINERA	3 VS 3 RUIZ
CHAPULTEPEC	0 VS 3 BELLAVISTA
MOCTEZUMA	0 VS 5 SAMAO
ATLÉTICO VILLAS	S/R BATEMETA

TABLA GENERAL	PUNTOS
1.-BELLAVISTA	12
2.-SUTERM	12
3.-MORELOS	12
4 COSTEROS DE SANTIAGO	10
5.-RUIZ	10
5.-LAZARO CARDENAS	9
6.-PATOS FEOS OSTION 54	9
7.-TIERRA Y LIBERTAD	9
8.-SAMAO	9
9.-INTERCORAS LAS VARAS	9
11.-EJIDO	7
12.-PUGA	6
13.-LAGUNA	6
14.-AZUCAREROS PUGA	6
15.-INF. LOS FRESNOS	6
16.-MORA	6
17.-CERESO	6
18.-CHAPULTEPEC	6
19.-DESIERTO	6
20.-CAMINERA	4
21.-ATLETICO VILLAS	3
22.-BATEMETA	3
23.-REAL PROVINCIA	3
24.-MOCTEZUMA	3



Bellavista es el campeón y va con paso perfecto en tres fechas, quieren repetir... si los demás se dejan.

### LIGA: PRIMERA DIVISION AMATEUR CATEGORIA: PRIMERA DIVISION PROGRAMACION PARA LOS DIAS 19,28 Y 23 DE OCTUBRE DEL 2022

COPA PARTIDOS DE IDA

INTER CORAS LAS VARAS	VS MOCTEZUMA	12:00	U DEP COMP.	DOMINGO
EJIDO	VS LAZARO CARDENAS	14:00	JESUS CEJA	DOMINGO
COSTEROS DE SANTIAGO	VS MORELOS		PENDIENTE	
LAGUNA	VS CERESO	11:00	CERESO	DOMINGO
DESIERTO	VS SUTERM		PENDIENTE	
PUGA	VS AZUCAREROS PUGA	11:00	PUGA	DOMINGO
REAL PROVINCIA	VS INF. LOS FRESNOS	15:30	PROVINCIA	DOMINGO
SAMAO	VS PATOS FEOS	15:00	SAMAO	DOMINGO
ATLETICO VILLAS	VS RUIZ	15:30	JESUS CEJA	DOMINGO
BATEMETA FC	VS MORA	15:30	MORA	DOMINGO
TIERRA Y LIBERTAD	VS CAMINERA		PENDIENTE	
BELLAVISTA	VS CHAPULTEPEC	15:30	SEC 18	DOMINGO

PARTIDOS PENDIENTES DE LIGA

TIERRA Y LIBERTAD	VS MOCTEZUMA	16:00	TIERRA Y LIBERTAD	VIERNES 28
COSTEROS	5-1 AZUCAREROS	19:00	ESTADIO F MAGON	MIERC

TABLA DE POSICIONES DE LA PRIMERA DIVISION AMATEUR

GRUPO # 1	FECHA # 3							
EQUIPOS	JJ	J.G	J.E	J.P	G.F	G.C	PTS	DIF
MORELOS	3	3	0	0	9	6	12	3
COSTEROS DE SANTIAGO	3	2	1	0	12	4	10	8
RUIZ	3	2	1	0	8	6	10	2
LAZARO CARDENAS	3	2	0	1	10	4	9	6
EJIDO	3	1	1	1	10	7	7	3
PUGA	3	1	0	2	9	5	6	4
LAGUNA	3	1	0	2	5	6	6	-1
AZUCAREROS	3	1	0	2	8	10	6	-2
MORA	3	1	0	2	5	9	6	-4
CERESO	3	1	0	2	6	10	6	-4
DESIERTO FC	3	1	0	2	6	15	6	-9
CAMINERA	3	0	1	2	4	10	4	-6
GRUPO # 2								
BELLAVISTA	3	3	0	0	14	2	12	12
SUTERM	3	3	0	0	9	2	12	7
TIERRA Y LIBERTAD	2	2	0	0	6	2	9	4
PATOS FEOS OSTION 54	3	2	0	1	9	4	9	5
SAMAO	3	2	0	1	13	10	9	3
INTERCORAS LAS VARAS	3	2	0	1	11	8	9	3
INF. LOS FRESNOS	3	1	0	2	10	11	6	-1
CHAPULTEPEC	3	1	0	2	3	10	6	-7
ATLETICO VILLAS	2	0	0	2	3	7	3	-4
BATEMETA	2	0	0	2	1	6	3	-5
REAL PROVINCIA	3	0	0	3	3	9	3	-6
MOCTEZUMA	2	0	0	2	2	13	3	-11

## El día que América remontó y echó de semifinales al Toluca

En la historia de la liguilla, existe un antecedente que hace ilusionar a la afición americanista en que su equipo puede ser finalista

Si América cree en las coincidencias, deberá cruzar los dedos para que éstas lo impulsen a remontar la desventaja con la que llegará a afrontar el partido de vuelta de la semifinal del Apertura 2022, frente al Toluca.

Las Águilas cayeron 2-1 ante los Diablos Rojos, en el estadio Nemesio Diez, la noche del miércoles y están obligadas a ganar el próximo sábado, en el estadio Azteca, para poder consumir el objetivo de ser finalistas.

Muchos creen que la desventaja de los de Coapa es remontable, pero, por si hiciera falta algo para no dar muertos a los azulcremas, ahí está la historia de liguillas pasadas.

Y es que hace justo nueve años, en el Apertura 2013, este escenario que hoy existe en la eliminatoria entre América y Toluca se vivió de manera exacta. En esa liguilla, también en fase de semifinales, las

Águilas y los Diablos Rojos se enfrentaron. En la ida, disputada en el estadio Nemesio Diez, el marcador fue idéntico al que se dio ayer: 2-1 a favor de los escarlatas.

El colombiano Luis Gabriel Rey pondría adelante a los de Coapa, a los 33 minutos, pero para la segunda mitad los choriceros se repusieron y le dieron la vuelta al marcador con goles de Isaác Brizuela y Edgar Benítez.

Al igual que en este Apertura 2022, América no tenía otra opción más que ganar en la vuelta, disputada en el estadio Azteca, la tarde del domingo 8 de diciembre del 2013.

A los 12 minutos de haber iniciado el partido, Aquivaldo Mosquera le daría tranquilidad a las Águilas anotando el primer gol.

Toluca se fue con todo en busca del arco amarillo, el empate en el marcador global lo dejaba eliminado. Fue un partido bravo y trabado, que encontró definición a seis minutos del final, cuando Jesús Molina sentenció el pase a la final para las Águilas anotando el 2-0.

América se toparía en la final con León, con el que cayó derrotado por un marcador global de 5-1.



Zapata recibirá en la "Jesús Ceja" al campeón Rieleros, a ver que tal.



Alameda, está de regreso en el fútbol federado ¡Éxito chavalos!



Funcionando cual debe la línea media del cuadro orinegro

## Interesante la jornada de la diamante "C"

Mario Anguiano  
Asociado Srio. Y Tro. CRODENAY

Antes de la programación para el domingo que llega de la diamante "C", deje el digo que el anterior domingo Zapata le cortó el galope y el trote a las tremendas "cebras", Mololoa, en la unidad deportiva "La Laguna". Y eso que los cuadrúpedos de piyama anotaron primero, solo que el orinegro empató con gol de Rafa Ocegueda, el mentado "diablo", al cual no sé en qué momento fue llamado así por un cronista deportivo de cuyo nombre no quiero acordarme. Decir, asimismo, que la línea media del Zapata está

jugando muy bien, Huízar, Escobedo y Tejeda Nicolás, podemos decir que su accionar ha ido a la alza, Pepe está de lujo en sus pases, Nico como que jugar con esa alegría le da un don especial que lo está haciendo jugar mejor.

Esta vez tuvieron también a un portero solvente, Jorge López Córdova, "atlas", al término del encuentro el marcador favoreció al cuadro zapatista 2-1, este gol del gane fue de Armando "fusilero" Ocegueda, bautizado también por el cronista de marras. En la programación para este domingo vemos que Rieleros aparece, cosa que no había sucedido en esta nueva época, irán de visita a la UD "Los Dos Toños"

contra Zapata en la "Jesús Ceja" a las 09:00 de la lagaña. Por su parte Mololoa estará en la provincia contra los dueños de esa sede a las 07:45 de la madrugada.

"Vieja Guardia" recibirá en la 6 de Enero, a las 08:00 horas al tremendo cuadro de Alfonso Rodríguez "bolín", "Economistas". Y la "ola verde", Alameda, irá a la "Santa Teresita" a jugar en la cancha 2 contra Marmolería Martínez Flores (saquen a clavo, "no bailo"). Hay un amistoso en la "Chava Monteón" a las 14:00 horas, Quinta Zapote contra Bellavista, que bueno que no se estén aguantando las ganas de echar patadas, dicho con todo respeto.

### De la Santa Teresita

## Don Manuel Villa García, el famoso menudero

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada  
Texto y fotos Asociado CRODENAY

Manuel, admirador del señor Margarito Godoy, quien fuera el fundador del equipo de futbol de artes

gráficas", por medio el cual ayudó a muchos jóvenes de no caer en las garras del vicio, su invaluable apoyo en las colonias Acayapan, Santa Teresita y Heriberto Casas dejó una huella imborrable. Todo esto motivó al señor Manuel a no retirarse de las

canchas, pero ahora como masajista, formó parte de equipos como acayapan, de los hermanos Santana, Wicho y Cacho, de la tortillería y pollería, ubicados a un costado de las albercas del mismo nombre. Formó parte del equipo de "unidad deportiva santa teresita", integrado por grandes jugadores de la época, como Roque, Borja, "bigotes" y muchos más, todos ellos del barrio de la santa teresita, pegado a la zona de la unidad deportiva.

En la actualidad el señor Manuel comparte su tiempo apoyando a jugadores del equipo Sandy y a jugadores del equipo de unidad deportiva que comanda el famoso árbitro Esteban González "kimomo", cabe destacar que el señor Manuel es una persona de 88 años que gusta de disfrutar del buen futbol. Sábados y domingos usted lo encuentra en las canchas de la unidad deportiva "santa teresita" apoyando a los jugadores que solicitan de su atención. El señor Manuel manda un mensaje a nuestro gobierno donde les solicita el apoyo para mejorar las instalaciones de dicha unidad deportiva, esto con el fin de que las familias sigan disfrutando de dicho espacio para realizar deporte o hacer ejercicio, y que los jóvenes no sean presa fácil del consumo de droga.



Hombre ejemplar, de servicio a la comunidad, él es don Manuel Villa.

### Aclaración correcta y lo mejor es que les aumentaron

## El árbitro central ganará \$440.00 en 1ª

## División Amateur: Miguel Ángel Rodríguez

\$220.00 ganará un asistente Solicitamos disculpas encarecidamente por la equivocación en los números que publicamos ayer en esta sección deportiva del diario de mayor circulación en el noroeste de México

Por Miguel Curiel Aguilar  
Asociado CRODENAY

Normal... Nos equivocamos... metemos la pierna hasta la ingle y... es que somos seres humanos, nadie es perfecto, si perfectibles, aquel que sienta que todo lo sabe, que todos los días piensa que descubrió el hilo negro y el agua hervida, que sin él no camina el mundo, pues la verdad es que está amolado y con signos claros de inestabilidad mental, loquito pues, y es que ayer en esta sección deportiva donde a los asociados de CRODENAY se nos da la oportunidad de colaborar, publiqué una entrevista con el presidente de la liga de Primera División Amateur, el gran amigo Simón Timoteo Galindo Ramos y es que el lunes, cuando por la noche, pasadas las 21 horas cuando charlé con él, la realidad es que el alto directivo y dueño del báculo en la joya de la corona se le veía cansado, enfadado de soportar las impertinencias de los delegados, las cuales, si fuera grilla, al menos se le daba cauce, pero muchas ocasiones son niñerías y ganas de estar jorobando y eso cansa a las personas que están como directivos en el futbol amateur, entonces descuidamos el tema y tanto Simón Galindo como este aporreador del teclado, nos guiamos por la misma banda y cada quien llevaba en su mente cosas distintas, en el caso del presidente de la Liga, él, me dijo claro que el árbitro central ganaría \$ 220.00 (doscientos veinte pesos), sin duda que él, Simón sabía que ESA ES LA CANTIDAD QUE PAGA CADA EQUIPO, así lo tuvo registrado y en mi caso, registré en mi sesera QUE ESA CANTIDAD SERÍA POR CADA JUEGO.

El lunes por la noche y publicadas ayer jueves, estas fueron las preguntas que le hice al presidente de la liga, Simón Galindo:

MC: En conceso democrático con los próceres delegados se aumenta el arbitraje de precio...

SG: "A las banderas nada más se les va a aumentar, el abanderado va a ganar \$250.00 (doscientos cincuenta pesos)

MC: Y el árbitro central...

SG: \$220.00 (Doscientos veinte pesos)

MC: ¿Y eso?...

SG: "Así lo manejaron ellos (Los delegados) es cuestión de ellos

MC: ¿No se hace ortodoxo?...

SG: "Sí, si se me hace, pero es arreglo de ellos, yo ahí no puedo intervenir porque la asamblea es la que manda y yo no puedo decirles... ¿sabes qué?, no me parece justo, se me hace incoherente pero es acuerdo de los delegados"

Por la noche del miércoles, en el Bar Mambé (no lo recomiendo, ni mendigos camarones de tierra ofrecen de botana, cacahuates, aparte no ponen atención y tienen la piel muy delgada los meseros y los precios altos, pues, mejor ir a la Guarida de Julio o

con Taniolo's Bar), que está casi enfrente de la Central Camionera, junto con unos amigos me metí para ver perder al América en Toluca y en eso estábamos cuando uno de ellos, en la plática, mientras bailaban a los Águilas, le comenté que era inverosímil y que se publicaría mañana (ayer) en Meridiano, el caso de que quizás en todo el mundo, el árbitro ganara menos que un asistente, pero mis grandes amigos con los que departé un malísimo, mal preparado queso fundido, con una salsa chirri, madreísimas, las cervezas no estaban en hielo sino en un refrigerador medias frías y saben distinto, mejor es en el hielo; bueno el caso es que me dijeron de inmediato, "oye, creo que eso que dices de lo que gana un árbitro se le cobra a cada equipo, creo que debieras sacar la nota, que no entre", ¡ande cabrón!, y si, estaban ellos en lo correcto y para ese tiempo, probablemente en el área de diseño o a lo mejor en la rotativa ya estaba impresa la nota y pensé "ni modo, gajes del oficio, me equivoqué y fue falta de profundizar en la pregunta y Simón agarró viada con su idea y yo también, mañana aclaro que es lo que estoy haciendo a las 17 horas del jueves 20 de octubre" (y Usted, amable lector, leyendo hoy viernes). Además como estaba disfrutando la derrota de las güilas gallinas no me moví donde estaba apoltronado, esperando el tercer gol, que si cayó y fue anulado.

Otro detalle del lunes donde me perdí en los datos de la asamblea es que estaba hable y hable el profesor Carlos Molina, me desconcentré, tipo Zazueta y perdí el hilo del tema arbitral, de todas maneras el "Ex Voy con mi Hacha" no tiene lado y nomás se generó que metiera la paturria.

Ayer por la mañana, serían casi las siete de la mañana, cuando Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, el mero Chaka, el presidente del Colegio # 5 de Árbitros de Futbol ya me estaba corrigiendo en el "whatsapp" con la lectura siguiente: "Tocayo, no es así, en el acuerdo del lunes, logramos un incremento gradual, el cual consiste del 10%, tanto para el árbitro (central) como el asistente, el árbitro ganará \$ 440.00 (cuatrocientos cuarenta pesos) y el asistente \$ 230.00 (Doscientos treinta pesos), bueno, un poco más del 10%, en total 11.5%, los \$220.00 es por cada equipo" Así que sin darle más largas, ahí está la debida aclaración y de mi parte, espero acepten mis disculpas por los errores y horrores cuando escribimos. Reitero, somos seres humanos.



Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, presidente del Colegio # 5 aclaró cuanto ganarán árbitros y asistentes, gracias por los datos y aquí lo vemos en la sesión del lunes con moderno corte de pelo, tipo Alemán, así es la moda.

Todo esto y más disponible ahora

Disney+ Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de Disney+ incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9650 1234 | megacable.com.mx

# Viernes de CARNES Y PESCADOS



Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana

**MOLIDA**  
De Res 95-5 kilo de \$ 139.90  
a sólo **\$109<sup>90</sup>**

**CHAMBARETE**  
De Res kilo de \$ 129.90  
a sólo **\$89<sup>50</sup>**



**HAMBURGUESA**  
Fina Max Burger® pieza de 720g de \$ 86.90  
a sólo **\$64<sup>90</sup>**



**MOLIDA**  
Mezquite® en tubo de 400g de \$ 59.90  
a sólo **\$39<sup>90</sup>**



\*máximo 3 piezas por cliente\*

**POLLO**  
Entero Fresco Bachoco® kilo

a sólo **\$47<sup>90</sup>**

**MILANESA**

De Pechuga De Pollo a granel kilo de \$ 148.90

a sólo **\$114<sup>90</sup>**



**CAMARÓN**  
Cocido Pelado Chico kilo de \$ 207.90  
a sólo **\$189<sup>90</sup>**

**HÍGADO**

Rebanado SuKarne® pieza de 500g de \$ 35.90



a sólo **\$19<sup>90</sup>**

**DEDITOS**  
De Pescado Empanizados Kay kilo de \$ 111.50  
a sólo **\$92<sup>90</sup>**

**ESPINAZO**

De Puerco kilo de \$ 49.90

a sólo **\$35<sup>90</sup>**



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

**TEPIC**

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY VIERNES 21 DE OCTUBRE DE 2022 En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad. Excepto Mercancía que no sea parte de su surtido.